

EL MUNDO RECONOCE LA SOLIDEZ DE MÉXICO, AFIRMA LUIS VIDEGARAY

## “No es momento de bajar impuestos... se deben cuidar las finanzas”

[ MARGARITA JASSO BELMONT ]

■ Pese a la volatilidad mundial, existe un reconocimiento internacional a la solidez de la economía mexicana, por lo que se debe de cuidar las finanzas públicas y por lo tanto “probablemente” no es un buen momento para bajar impuestos, consideró Luis Videgaray Caso, titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

En entrevista posterior a su reunión con los diputados de la Junta de Coordinación Política, el funcionario explicó que la recaudación tributaria que generó la reforma hacendaria es actualmente uno de los fundamentos en los que se basa la estabilidad económica del país.

En este sentido, recordó que los ingresos petroleros en el 2012 representaban casi el 40 por ciento

de los ingresos totales, pero con la reforma hacendaria, esta cifra se redujo en 2015 al 19 por ciento; lo que significa que las finanzas públicas dependen menos de los ingresos que se obtienen del crudo.

Por eso aclaró que no es momento de bajar impuestos, ya que la estabilidad del país está basada en la recaudación por ingresos tributarios y en menor medida, por los petroleros.

“Es importante reconocer que el mundo confía en México y hay un reconocimiento internacional a la solidez de la economía mexicana. Es un momento donde debemos de cuidar las finanzas públicas y proteger las metas de déficit fiscal, por lo tanto, probablemente no es el momento para disminuir las fuentes de recaudación del gobierno

mexicano”, dijo.

Al ser cuestionado sobre las peticiones de legisladores para ajustar el marco fiscal en el presupuesto económico para 2017, Videgaray respondió que todavía es prematuro plantear modificaciones en impuestos o recortes en el gasto público para el próximo año.

“Siempre estamos abiertos al diálogo y todavía es prematuro hablar de las características que habrá de tener el Paquete Económico 2017, pero algo que les puedo adelantar es que habremos de cuidar primero que nada la estabilidad del país ante un entorno complejo”, aclaró.

El secretario de Hacienda hizo énfasis al anuncio de la calificadora Fitch Raitings, sobre mantener la calificación de deuda soberana de México en “BBB+”, es decir, con



Luis Videgaray, titular de Hacienda, platica con César Camacho Quiroz, coordinador de la bancada del PRI en la Cámara baja.

rango estable, pues se destaca la disciplina de las políticas económicas que “han anclado la estabilidad y controlado desequilibrios”.

“Es un voto de confianza a las finanzas públicas nacionales y a la economía nacional. Al tiempo que a otras naciones se les ha disminu-

do la calificación o se les ha puesto en observación negativa, hoy sin duda es una buena noticia que debe de inspirar confianza en la economía nacional el hecho de que se confirma esta calificación y se confirma la solidez de las finanzas públicas nacionales”, opinó.